

第13回松浦市民体育大会・その他の大会

各地で開催された市民体育大会などの結果をお知らせします。各競技の上位の結果は次のとおりです（敬称略）。

ソフトテニス

9月23日・11月3日

市民運動公園

〔中学男子〕

- ① 大宅涼介・澤田壮史（志佐）
- ② 本山聖人・吉田朝陽（志佐）
- ③ 中野寛也・横岩人輝（御厨）
- ③ 田中陽豊・森下斗悟（志佐）

〔中学女子〕

- ① 松本茉莉愛・森田愛（鷹島）
- ② 松田彩那・川内歩夏（志佐）
- ③ 八汐亜美・平田海姫（志佐）
- ③ 藤本咲希・松本ななみ（志佐）

〔一般男子〕

- ① 川久保栄二・小川晃毅
- ② 坂口喜康・守山優希
- ③ 谷口昌司・國生賢吾
- ③ 西山龍輝・松永麗壱

〔一般女子、壮年〕

- ① 鈴木 治・谷口敏久
- ② 木場愛美・市瀬梨菜
- ③ 寺澤次雄・里元善徳

軟式野球

10月14日・11月4日

松浦市野球場

① Reimei

② 松浦壮年野球クラブ

バスケットボール

10月8日・21日

松浦スポーツセンター

〔ミニバス男子の部〕

- ① 清水小学校（佐世保市・摺付）
- ② 早岐小学校（佐世保市・摺付）
- 〔ミニバス女子の部〕
- ① 志佐小学校

② 早岐小学校（佐世保市・摺付）

〔中学男子の部〕

- ① 志佐中学校
- ② 御厨中学校
- 〔中学女子の部〕
- ① 志佐中学校
- ② 調川中学校

〔高校・一般男子の部〕

- ① Toy Box
- ② 松浦クラブ
- 〔高校・一般女子の部〕
- ① Toy Box
- ② 中学3年選抜

グラウンド・ゴルフ

10月11日 市民運動公園

① 石川栄子（さわやかGGC）

② 真島鎮馬（さわやかGGC）

③ 三浦哲夫（前田GG愛好会）

④ 呼子幸一（さわやかGGC）

⑤ 近藤暁子（さわやかGGC）

ソフトボール

10月21日 市民運動公園

〔壮年SP〕

① 鷹島クラブ

② MKユニオンクラブ



第9回松浦市親睦ゴルフ大会

10月14日

佐世保・平戸カントリークラブ

〔ネットの部〕

① 山口勇

② 武部周清

③ 森英公

〔グロスの部〕

① 山口勇

② 吉元七郎

③ 武部周清

〔グロスの部〕

① 北田有子

② 岩本美枝子



松浦市文化・スポーツ功労表彰

【問合せ先】生涯学習課社会教育係・スポーツ振興係 内線 341・311

市教育委員会では、本市の文化・スポーツの振興を図るため、「松浦市文化・スポーツ功労表彰」を設け、本市の文化・スポーツの普及・発展に貢献された個人・団体を表彰しています。

被表彰候補者については、文化協会・体育協会・学校等の協力を得ながら、その把握に努めておりますが、市民の皆さんからも推薦又は情報提供をお願いします。

なお、表彰式は、原則として毎年度末の3月に行います。推薦等については、1月末までをお願いします。

第34回長崎県中学校ソフトテニス競技新人大会 団体戦優勝！

志佐中学校ソフトテニス部

平成30年度第34回長崎県中学校ソフトテニス競技新人大会が10月27日・28日の両日、佐世保市総合グラウンド庭球場で開催され、団体戦で見事優勝を果たし、個人戦でも本山・吉田ペアが3位、田中・森下ペアが8位に入賞しました。

結果報告のため11月14日、志佐中学校ソフトテニス部8人が、校長先生、監督らとともに市役所を訪問しました。

部長の澤田壮史さんは、「厳しい場面もあったが、チームワークで優勝することができた。部長としてチームをまとめ、九州大会も優勝目指して頑張りたい」と抱負を語り、市長は、「厳しい戦いを制したことが試合結果からも伝わった。物凄いプレッシャーの中で勝ち上がり、結果を残せたことは今後の自信につながると思う。九州大会でも悔いのない戦いをしてください」と選手たちを激励しました。

12月26日・27日に熊本県で開催される九州大会では、成長した選手たちのさらなる活躍が期待されます。



福岡ソフトバンクホークスキャッチボールキャラバン

鷹島小学校、今福小学校

NPO法人ホークスジュニアアカデミーが主催する学校訪問型野球教室「ホークスキャッチボールキャラバン」が、10月22日に鷹島小学校グラウンド（写真①、③）、24日に松浦市野球場（写真②、④）で開催されました。

今回、鷹島小学校2年生14人および今福小学校2年生19人が参加し、福岡ソフトバンクホークスの元選手で、現在は球団職員である東方伸友さん、新垣渚さん、柿木映二さんからボールの投げ方や捕り方などを直接指導してもらいました。

野球の基本動作を教えた後、2チームに分かれてティーボールで試合を行い、「投げる」、「捕る」、「打つ」、「走る」といった動きや大きな声で応援することなど、野球の楽しさをみんなで体験しました。

子どもたちからは、「野球を始めてみたいと思った」、「野球が好きになった」といった意見が多く上がり、野球に興味を持つきっかけにもなりました。

